

aan.

Le 21/3/88

## Le club de tennis municipal de La Coudoulière à l'honneur

Après un parcours sans-faute dans un tableau d'un niveau très élevé, Anne-Françoise Roller, pur produit du club, élève du très compétent moniteur Daniel Silman, s'est brillamment comportée en remportant la finale du championnat individuel seniors des non-classés.

Le résultat, tout en son honneur, a été acquis de hautes luttes, le dimanche 13 mars sur les installations de la ligue de Solliès-Pont.

Le président et son comité directeur adressent toutes leurs félicitations à Anne-Françoise, joueuse de tennis de valeur, dont le comportement sur les courts, il faut le souligner, est toujours digne d'éloges.

Anne-Françoise se trouve donc, après ce résultat, qualifiée pour le tableau des quatrième séries.

Nous lui souhaitons un long parcours dans cette catégorie.

M.P.

*Une championne souriante.*

